

**Niederschrift über die 3. öffentliche Sitzung des
Jugendparlaments 2017 - 2019
am 23. Januar 2018
im Husarenkeller des Eichenzeller Schlösschens**

Beginn der Sitzung: 18:34 Uhr
Ende der Sitzung: 18:57 Uhr

Anwesend waren:

a) stimmberechtigt: Franziska Auth
Niclas Goldbach
Joshua Halbleib
Simon Heckener
Jonas Köhler
Maja Köhler
Jonas Langstein
Malin Menz
Elias Vilmin
Lukas Witzel

b) nicht stimmberechtigt: Dieter Kolb, Bürgermeister
Edwin Balzter, Vorsitzender der
Gemeindevertretung
Edeltraud Reith, Beigeordnete des
Gemeindevorstands
Lutz Köhler, Vorsitzender der SPD-Fraktion
Andreas Theilig, Jugendbetreuer
Jana Farnung, Schriftführerin

Abwesend waren: Luis Bär
Maurice Gruss

Die Mitglieder des Jugendparlaments waren durch Einladung der Vorsitzenden des Jugendparlaments vom 15.01.2018, auf Dienstag, den 23.01.2018, um 18.30 Uhr, unter Mitteilung der Tagesordnung, einberufen worden. Tagesordnung, Zeitpunkt und Ort der Sitzung waren in den Eichenzeller Nachrichten öffentlich bekannt gegeben worden. Die Vorsitzende stellte bei Eröffnung der Sitzung fest, dass gegen die ordnungsmäßige Ladungsfrist keine Einwände erhoben wurden. Das Jugendparlament war beschlussfähig. Die Verhandlungen fanden in einer öffentlichen Sitzung statt.

Tagesordnung:

Unter Leitung der Vorsitzenden des Jugendparlaments

1. Eröffnung und Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und Beschlussfähigkeit.
2. Niederschrift der letzten öffentlichen Sitzung
3. Verschiedenes, Wünsche, Anregungen

Erledigung der Tagesordnung:

zu 1

Die Vorsitzende des Jugendparlaments, Maja Köhler, eröffnete die Sitzung und stellte die Beschlussfähigkeit fest. Von 12 gewählten Vertreterinnen und Vertretern waren 10 erschienen.

zu 2

Zur Niederschrift der letzten öffentlichen Sitzung gab es keine Einwendungen.

zu 3

Eine Anregung, bezüglich der Entfernung der nächstgelegenen Bushaltestelle in Rothemann zum Neubaugebiet, hatte Niclas Goldbach. Er sagte, dass diese sehr weit vom Neubaugebiet Rothemann entfernt liegt. Bürgermeister Kolb erklärte, dass der Busverkehr von der Lokalen Nahverkehrsgesellschaft Fulda (LNG) geleitet wird. Diese erachtet eine 800-900 Meter entfernte Strecke zur nächstgelegenen Bushaltestelle als zumutbar.

Elias Vilmin regte an, einen Verkehrsspiegel an der Gershofstraße Ecke Schmiedegasse anzubringen. Diese Ecke ist sehr unübersichtlich, wenn man von der Schmiedegasse auf die kreuzenden Gershofstraße, Richtung Jakobusstraße, fahren möchte.

Den Wunsch einen Jugendtreff für die Jugendlichen der Gemeinde Eichenzell ins Leben zu rufen, hat Franziska. Dieser könnte alle zwei bis drei Monate in einem Jugendraum oder Bürgerhaus stattfinden. Der Punkt wird auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung aufgenommen.

Joshua Halbleib hat eine neue Dartscheibe für den Jugendraum Lütter beschafft. Die dortige Dartscheibe war kaputt und veraltet. Die Kosten für den Kauf der Dartscheibe werden erstattet.

Maja regte die Versetzung der Halfpipe an einen anderen Standort an. Sie liegt weit entfernt und durch die Versetzung in Dorf Nähe, könnte sie schneller von den Jugendlichen erreicht werden. Aufgrund der Lärmbelastung und den Kosten, die mit der Versetzung verbunden sind, kann die Halfpipe nicht versetzt werden, so Bürgermeister Kolb.

Maja hatte außerdem den Vorschlag einen Fitnessparcour am Eichenzeller Turm anzulegen. Dort könnten sportliche Aktivitäten in Verbindung mit Trainingsgeräten durchgeführt werden. Die Kosten für einen solchen Fitnessparcour und die Geräte werden geprüft.

Straßenlampen auf der außerörtlichen Strecke zwischen Rönshausen und Lütter, sind ein Anliegen von Malin. Dort ist ein Gehweg vorhanden und gerade bei Veranstaltungen in den Ortschaften, sei es sehr unbeleuchtet, wenn man nachts auf dem Gehweg in den anderen Ort läuft. Straßenlampen sind außerhalb geschlossener Ortschaften nicht veranlagungspflichtig. Frau Reith regte an, gerade an Veranstaltungen Hilfspolizisten Streife, auf dieser Strecke, laufen zu lassen.

Frau Reith erinnert nochmal an ein gemeinsames Grillen des Jugendparlaments. Im letzten Jahr war das Grillen aus zeitlichen Gründen nicht mehr möglich.

Des Weiteren sagte Herr Balzter, dass die Jugendlichen, wenn Interesse besteht, gerne mal gemeinsam Ausschusssitzungen oder Gemeindevertretungssitzungen besichtigen können.

Am Ende der Sitzung fragte Bürgermeister Kolb, wie die Jugendlichen den Ausflug in den hessischen Landtag, am 23.11.2017, fanden. Die Rückmeldungen waren durchweg positiv. Franziska sagte, dass der Tag spannend und das Gespräch mit den Abgeordneten sehr informativ war.

Die nächste Sitzung findet, am **Dienstag, 08.05.2018 um 18.30 Uhr, im Husarenkeller** des Eichenzeller Schlösschens statt.

gez. Maja Köhler
Vorsitzende

gez. Jana Farnung
Schriftführerin